

Fecha: 01-03-2025 Medio: La Prensa Austral Supl.: La Prensa Austral

Supl.: La Prensa Austral Tipo: Noticia general Título: Venezolana extraviada aparece muerta Pág.: 20 Cm2: 51,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

Venezolana extraviada aparece muerta

Una joven mujer venezolana de 23 años fue encontrada muerta al interior de un departamento en la comuna de Temuco, región de La Araucanía. La se encontraba extraviada desde hace una semana, tras viajar desde la región Metropolitana a La Araucanía.

El Ministerio Público, junto a personal del OS-9 y de Labocar de Carabineros realizaron diversas diligencias al interior del departamento ubicado en el segundo piso de una de las torres del condominio Milano ubicado en la mencionada comuna.

La joven se trasladó el pasado viernes a Temuco para reunirse con su pololo, Jason Barrio, también de nacionalidad venezolana. Ambos se habrían conocido en su país natal y se reencontraron en Chile.